

Martes, 1 de octubre de 2024

IMPULSA BALEARS PROMUEVE LA PLANIFICACIÓN DE NUEVOS PROYECTOS DE ECONOMÍA CIRCULAR DE ALTO POTENCIAL PARA LAS ISLAS

Polarier presenta el Re-Linen, una apuesta por el reciclaje de textiles en hostelería

PALMA · IMPULSA BALEARS pone sus espacios de dinámica colaborativa al servicio del fomento de proyectos de economía circular de alto potencial, por su retorno, carácter innovador e impacto en el archipiélago. Esta mañana, la Unidad de estrategia ha acogido la primera sesión de la nueva serie **Proyectos circulares**, que se ha estrenado con la presentación del proyecto Re-Linen, una apuesta por el reciclaje de textiles en hostelería.

Re-Linen es un proyecto promovido por **Polarier**, una empresa mallorquina especializada en lavandería industrial y *renting* textil. Su propuesta persigue cerrar el ciclo de vida del textil de algodón blanco utilizado en los hoteles, mediante un proceso industrial que asegure su reciclaje y remanufactura a través de una planta que se instalaría en las islas. Así las cosas, su impacto potencial es alto en las arenas de la innovación, la industrialización y el medio ambiente.

Dado que Re-Linen requiere de colaboraciones estratégicas entre distintos actores del sistema turístico circular balear, la Unidad de estrategia ha congregado a las compañías hoteleras y gestores de residuos que forman parte de la Fundación. A lo largo de la sesión, David Arbó, fundador y CEO de Polarier, y David May, director de estrategia de la compañía, han abordado con los participantes el tratamiento que recibe actualmente el residuo textil, los cambios que anticipa la normativa europea y, especialmente, las fases y primeros resultados del estudio de viabilidad técnica del proyecto, que estima que la planta de reciclaje podría iniciar sus operaciones en 2027.

Al finalizar la sesión, Antoni Riera, director técnico de la Fundación, ha señalado la importancia de promover este tipo de dinámicas para “conocer de primera mano proyectos, pilotos o soluciones de economía circular concretas e implementables sobre el terreno, de manera que las empresas y entidades que son interesados potenciales, los puedan analizar, valorar y, lo que es verdaderamente relevante, involucrarse”.

Sobre IMPULSA BALEARS

IMPULSA BALEARS es una plataforma de conocimiento estratégico e interacción regional que trabaja para facilitar la toma de decisiones de los agentes económicos y sociales en sus respectivos procesos de reformulación estratégica y contribuir, así, al impulso de la competitividad global de Baleares. Como entidad sin ánimo de lucro reconoce al conjunto de la sociedad balear como principal beneficiario de las actuaciones que desarrolla de forma rigurosa, sistemática, independiente y siempre alineada con los marcos estratégicos europeos y de gobernanza global, como la Agenda 2030.

Contacto: Rebecca Alemany Garre

comunicacio@impulsabalears.org

www.impulsabalears.org

